
 
CITÉ DE DORVAL 
CITY OF DORVAL 

DEMANDES DE DÉROGATION MINEURE 
AU RÈGLEMENT DE ZONAGE RCM-60A-2015 

 
AVIS PUBLIC est donné qu’à sa séance ordinaire du 15 mars 2021, le conseil municipal doit statuer 
sur les recommandations du Comité consultatif d'urbanisme relativement à la dérogation mineure 
suivante au règlement de zonage RCM-60A-2015 : 
 

Emplacement Dérogation 

Lot 1 523 935  
442-444, chemin Bord-du-Lac 

• Exempter le projet d’agrandissement de l’ajout de deux 
cases de stationnement additionnelles 

Afin de permettre l’aménagement d’un troisième 
logement additionnel au sein du bâtiment.  

 
Conformément aux directives émises par la ministre des Affaires municipales et de l’Habitation en 
lien avec la COVID-19, et à moins d’avis contraire, la séance du conseil se tiendra à 20 h à huis 
clos et en webdiffusion en direct. Toute personne ou organisme intéressés pourra se faire entendre 
par le conseil en transmettant un courriel à greffe@ville.dorval.qc.ca.   
 
DONNÉ À DORVAL, QUÉBEC, ce 24 février 2021. 
 
Me Chantale Bilodeau 
Greffière 

APPLICATIONS FOR MINOR EXEMPTION 
TO ZONING BY-LAW RCM-60A-2015 

 
PUBLIC NOTICE is hereby given that at its regular sitting of March 15, 2021 the City Council will 
study the recommendations made by the Planning Advisory Committee regarding the following 
minor exemptions to Zoning by-law RCM-60A-2015: 
 

Location Exemption 

Lot 1 523 935 
442-444 Lakeshore drive 

• Exempt the expansion project from adding two additional 
parking spaces. 
 

In order to allow an additional third dwelling in the building. 
 
Following the guidelines of the Municipal Affairs and Housing Minister regarding the coronavirus 
(COVID-19), unless otherwise specified, the council meeting will be held at 8 p.m. behind closed 
doors and in live webcast. Any interested person or body may be heard by the council by sending 
an email to greffe@ville.dorval.qc.ca. 
 
GIVEN AT DORVAL, QUEBEC, this February 24, 2021. 
 
Me Chantale Bilodeau 
City Clerk 
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